

Pressemitteilung

Erfahrungsaustausch mit Befürwortern und Kritikern

Polyas Panel auf der re:publica 2017

Berlin, 08.05.2017 – Heute startet die re:publica 2017 in Berlin. Am Mittwoch ab 15 Uhr ist Polyas mit einem Panel vor Ort, in dem über Chancen, Herausforderungen und notwendige Voraussetzungen für Online-Wahlen diskutiert wird. Das Panel ist international besetzt.

„Wir erwarten eine spannende und fundierte Diskussion mit unterschiedlichen Blickwinkeln auf das Thema Online-Wahlen. Mit Henning Tillmann von D64 werden wir auch einen Kritiker des E-Votings in der Runde mit dabei haben – es wird also ein lebhafter Austausch“, freut sich Anna-Maria Palzkill, Head of Communications bei Polyas.

Unter dem Motto „Digital Democracy: E-Voting for everyone?“ werden Priit Vinkel, Leiter der Zentralen Wahlkommission von Estland, Stéphanie Plante, Politikwissenschaftlerin aus Kanada, Dr. Thomasz Truderung, Leiter der Forschung und Entwicklung bei Polyas und Henning Tillmann, Vorstand von D64 – Zentrum für Digitalen Fortschritt, über das Pro – und Contra, sowie über die technischen Voraussetzungen und Hürden für Online-Wahlen diskutieren. Moderiert wird der Talk von Prof. Dr. Robert Krimmer, Professor für E-Governance an der Sozialwissenschaftlichen Fakultät der Universität für Technology in Tallin, Estland.

Panel-Teilnehmer berichten von ihren Erfahrungen mit Online-Wahlen

Sowohl in Estland als auch in Kanada auf Regionalebene, wurde bereits online gewählt. Priit Vinkel und Stéphanie Plante werden von ihren Erfahrungen mit den dortigen E-Voting Systemen berichten. Von Thomasz Truderung werden Panel und Publikum einiges über die technischen Voraussetzungen für sicherere und rechtssichere Online-Wahlen erfahren.

Das Polyas Panel wird unter dem re:publica-Teilbereich „Politics & Society“ stattfinden. Denn es stellt sich die Frage, ob die demokratische Wahl mit Stift und Papier für unsere Gesellschaft überhaupt noch zukunftsfähig ist? Mit E-Voting könnte das Kernelement der demokratischen Teilhabe digitalisiert werden.

Die re:publica wird jährlich Anfang Mai in Berlin veranstaltet und findet in diesem Jahr unter dem Motto „Love Out Loud“ statt.

Polyas ist ein Unternehmen mit 20 Jahren Erfahrung und hat eine Software für rechtssichere Online-Wahlen entwickelt. Mehr als fünf Millionen Wähler aus 200 Unternehmen, Kirchen, Hochschulen haben international bereits mit Polyas ihre Stimme online abgegeben.

Pressekontakt

Christine Kroke

c.kroke@polyas.de

www.polyas.de/presse

